
区党政办公室党支部召开党员大会

积极提升政治素质
服务经开区建设和发展

■短讯

区信息中心
召开网络意识形态
巡视整改会

本报讯 近日，经开区信息中心
召开“网络意识形态巡视整改专题会
议”。会上，宣读了《中央巡视意识形
态工作责任制专项检查反馈意见经
开区整改落实方案》《2018年全区
宣传思想文化工作要点任务分解
方案》等相关实施意见，对标要求，
就网络意识形态工作涉及信息中
心的 33项目标任务逐一进行了分
解和责任落实。记者 柴琳琳

区社区局
拧紧养老机构“安全阀”

本报讯 为了持续做好养老机构
安全生产管理工作，近日，经开区社
区局民政工作人员重点对辖区养老
机构防火、消防、食品、人身安全等
方面存在的安全隐患进行了排查，
并对机构内老人宿舍、饭堂等一一
查看。针对排查结果，对各养老机
构提出要求，要求提高对用电、防
火、卫生等安全方面的认识，切实
维护好安全生产。记者 柴琳琳

区统计局
调查规上企业研发工作

本报讯 近日，统计局对辖区 61
家规上企业开展研发活动摸底调查
工作。此次调查共涉及工业企业 49
家、服务业企业10家以及建筑业企业
2家。调查人员主要核对企业是否是
科技部门认定的高新技术单位以及
企业财务是否设有研究费用科目两
个项目，了解企业研发活动发展水平，
为下一步研发统计工作打好铺垫。
记者 柴琳琳 通讯员 吴丽丽

九龙办事处
重拳出击治理交通违法

本报讯 为全面提升城区道路交
通管理水平，近日，九龙办事处积极
依托网格化管理，组织大量人力进行
宣传治理工作。执法中队、交警队工
作人员对辖区出现的“行车不礼让行
人、违规停车、行人横穿马路”等不文
明现象进行说服、劝导、处罚，对多次
劝导仍拒不配合的违规车辆实施拖
离，共拖离违规车辆10余辆。
记者 柴琳琳 通讯员 张凯丽

大意乘客丢失重要证件
幸好碰上热心车长

本报讯 8月 22日，从驻马店来
郑打工的王女士乘坐 86路公交车
时，不慎将不动产权证遗落在车
上。86路车长徐大波接到公司调度
的寻物电话后，在确保安全的情况
下，将车辆靠边停下，走到刚才王女
士坐的位置附近寻找，在座椅缝中
找到了不动产权证，并保管好带回
了调度室。得知证书找到，王女士
不停地表示感谢。
记者 王赛华 通讯员 王贤

本报讯 8月21日，经开区
党政办公室党支部召开党员
大会，传达学习各级关于党的
建设的文件精神，安排部署近
期开展组织生活会的相关事
宜，讨论研究发展对象转预备
党员的事项。会议由党政办公
室负责人、党支部书记席俊杰
主持，党政办公室党支部全体
党员参会。

会上，席俊杰对近期将要
开展的“提高党性修养、争做
合格党员”专题组织生活会进
行安排部署，并对全体党员继
续积极参与素能提升，深入实
施“三围绕”计划，努力打造
“服务办、落实办、兜底办”等
方面提出新的要求。

航空港实验区管委会副

主任、经开区党工委书记、管
委会主任樊福太以一名普通
党员的身份全程参加了会
议。他表示，本次支部大会组
织完善、内容丰富、效果显著，
是党政办公室在以席俊杰为
班长的领导班子带领下建立
制度、确立规范、落实督查、取
得明显进步的一个缩影，值得
肯定。他同时指出，党政办公
室作为中枢机关要率先贯彻
落实区党工委、管委会的各项
安排部署，为其他部门树立良
好表率；党政办公室的每一个
工作人员都要提素质、强本
领，成为全区机关干部的标
杆；党政办公室党员要发挥先
锋模范作用，争取做到党员带
动党政办，党政办带动全区；

要讲政治，积极提升政治素
质，以近期整改工作为契机，
加强政治学习，进一步服务经

开区的建设和发展。
记者 王赛华
通讯员 刘英奎 薛宁 文/图

本报讯 近日，经开区党工
委委员、管委会副主任马良，区
党工委委员、区工会主席王宏伟
为全区新一届村（社区）基层干
部培训班学员授课。

马良以“坚决打好污染防
治攻坚战 推动生态文明建设
和农业农村绿色发展”为主题，
分别从深入学习贯彻习近平
生态文明思想，我国生态环境

保护取得的历史性成就和面
临的严峻形势，经开区污染防
治攻坚战现状及近期重点工
作等5个方面给全区村（社区）
“三委”干部授课。马良要求，
要压实党委和政府责任，明确
各级党委和政府主要领导是
本行政区域生态环境保护第
一责任人，落实“党政同责”；
压实各相关部门责任，制定各

相关责任清单，加强监督管
理；要构建生态环境保护大格
局，建设一支政治觉悟高、专
业本领强、特别能吃苦、特别
能战斗、特别能奉献的生态环
境保护铁军。

王宏伟以“扫黑除恶专项
行动政策宣讲”为主题给全区
村（社区）“三委”干部授课，
就学习贯彻习近平新时代中

国特色社会主义思想和党的
十九大精神，深入开展扫黑除
恶专项斗争，谈认识、体会和
要求。王宏伟表示，开展扫黑
除恶专项斗争是增强人民群
众获得感、幸福感、安全感的
迫切要求，是促进社会公平正
义的内在要求，是巩固党的执
政基础的必然要求。
记者 王赛华

经开区举办新一届村（社区）基层干部培训班

引导广大党员发挥先锋模范作用

本报讯 8月22日，郑州市
经济技术开发区召开电梯安
全工作会议，部署下一阶段工
作。会议下发了《郑州经济技
术开发区电梯使用管理及维
保质量安全体系建设实施方
案》，方案要求在经开区建立
质量安全评价制度和质量安
全评价公示制度，定期对全区
电梯使用单位及维保单位进

行电梯质量安全评价，并适时
公布评价结果，加强公众监督
和舆论引导作用。评价对象
为全区电梯使用单位及在经
开区从事电梯维保活动的单
位。每季度进行一次，评价按
照“双随机一公开”原则，每季
度从全区电梯使用、维保单位
中各抽取总数的 25%进行评
价，对于对评价分综合排名在

后 5名且总分在 70分以下（含
70分）的电梯使用单位及维保
单位，将予以公开曝光并依法
给予处理。

会上，全区电梯使用单位
及维保单位签订并递交了质
量安全承诺书，承诺书将在
单位网站或适当场所向社会
和全体员工公开，接受各方
监督。

区党工委委员、管委会副
主任杨光表示，经开区将对安
全隐患采取零容忍，坚决杜绝
电梯带病工作，堵塞安全管理
漏洞。推进电梯安全管理标
准化、规范化，加快信息化监
管步伐，加大社会宣传力度，
形成电梯安全管理良好氛围，
致力打造平安经开。
记者 卢尚卿

电梯维保单位实行评分制管理
经开区对安全隐患零容忍，坚决杜绝电梯带病工作
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本报讯 8月23日，潮河办
事处党工委书记蒲瑞组织全
体班子成员、各村书记主任及
部分三级网格长召开“双十工
程”、环境攻坚、土地卫片、消
防安全、信访稳定、秋季绿化
等重点工作推进会。

会议由办事处主任朱振勋

主持，分别听取了各业务主管
负责人关于“双十工程”、土
地卫片执法、环境保护、信
访稳定当前工作开展情况
的汇报。

蒲瑞说，“双十工程”、信
访稳定、消防安全、土地卫片
执法、环境攻坚、秋季绿化等

工作都是办事处当前重点工
作，全办上下要切实做好任
务分解，责任到人，发挥集体
力量，讲规矩、讲政治，切实
完成各项工作任务；各村支
部书记作为村（社区）核心领
导，办事处任务分解后要切
实完成既定目标任务，充分

发挥村组干部作用，压实责
任，将压力传导到各村民组
长；要争做敢为、担当的干
部，要进一步分解任务，传导
压力，做好表率，充分发挥领
头羊作用。
记者 柴琳琳
通讯员 李贝

潮河办事处召开重点工作推进会


